

ESTA TIERRA ES EL LUGAR DONDE LA PREPARASTE UN DÍA PARA PODER DEMOSTRARTE A TI MISMO QUE TÚ ERES EL TODO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 10 de febrero de 2013
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ESTA TIERRA ES EL LUGAR DONDE SE HA PREPARADO PARA TI, LA PREPARASTE UN DÍA PARA PODER DEMOSTRARTE A TI MISMO QUE TÚ ERES EL TODO. ¿Y SABÉIS POR QUÉ OS DIGO TODO ESTO? PORQUE VIENES DEL GRAN TODO, VIENES Y ERES HIJO DEL GRAN HACEDOR Y EL HACEDOR DIVINO QUE ES, VOSOTROS LE LLAMÁIS DIOS,

[20130210] La paz siga con vosotros, amados hermanos, y que esta luz que Yo Soy esté con vosotros y así te vayas sustentado como estás sustentado, te vayas con toda armonía como estás con armonía, así vayas lleno, lleno, así andes por la faz de esta tierra con todas las cosas, que todas las cosas os sientan a vosotros que eres el SER, el SER poderoso, el SER unigénito, el SER la Fuente Divina donde todo viene a vosotros a beber, a bañarse y viene a multiplicarse, amados míos.

He aquí, porque **vosotros son los Creadores, los creadores de vuestro propio mundo, de vuestras propias cosas, de vuestras propias formas.** Que hoy pueden darse cuenta de esta verdad que eres, que siempre lo has sido, lo eres y lo serás por siempre, porque todo está en vosotros y todo brota de vosotros al exterior. Amados, es por eso que **Yo les mando que debes guardarte en la paz, guardarte en bondad, guardarte en la alegría, en la sabiduría, en todo lo más. Amados míos, hoy les digo a vosotros, si vos quieres hoy mismo estás convertido, solo basta tu VOLUNTAD Y TU DESEO; porque estás dos cosas son las que mueven al corazón, quiero decir al alma, porque el alma es quien la manda al exterior y hace todo cuanto más.**

Amados míos, si están aquí benditos sean, si estás buscando conocer que eres tú la fuente, benditos sean. Porque Yo les he dicho tantas veces afuera no hay nada que buscar, afuera solo te encontrarás con todas tus cosas, con todas las formas que has usado en cada existencia de tu vida, solo con ellas te encontrarás porque no hay nada, no hay nada que les supere vuestras vidas, son vosotros los que así haces la superación y haces una nueva vida en este universo. Amados míos, por eso siempre os les he dicho, vuelvan a ti mismo, a sí mismo, vuelvan a sí mismo y la vida de vosotros solo es un darse cuenta, solo es un darse cuenta, amados míos, que vosotros son los creadores de vuestra vida, de todas las formas, tanto las pasadas como las de este momento, como las que vienen siempre serás vosotros mismos.

He aquí, **debéis de estar preocupado por conocerte, reconocerte que sois el Espíritu Único, la Vida Única y que de vos mismo salen todo lo que ven tus ojos, no hay nada extraño en ti, ni en tus cosas, todo es tu obra.** Para vuestra desgracia lo que hoy parece desgracia, todo ese pensar, todo ese actuar, todo ese pasado, ayer fue muy hermoso para vosotros, fue muy bueno, hoy lo ves como malo porque estás cambiando, porque ya no quieres estar dentro de tus formas negativas y así le pones, es malo para vos hoy, porque hoy desean estar en otra parte de vuestra vida.

Amados hermanos, seguid convenciéndote a ti mismo, sigan convenciéndose y sigue dejando que Yo os te lleve a una vida mejor. Para esto tienen que romper sus propias formas, sus propios candados, sus propias ataduras que vosotros se han puesto, de eso les digo, esos son cada uno de ellos como la prepotencia, la envidia, los celos, las ambiciones. A eso me refiero, amados míos, a que vosotros

tenéis que desatarte, tenéis que abrir las puertas con tu mansedad; porque para venir conmigo y estar conmigo se requiere la humildad, se requiere el amor, se requiere la paz, se requiere la bondad, se requiere la sabiduría con que puedes y estás conociendo las cosas como son, amados míos. Porque aún teniendo esas partes vivientes, esas partes como son prepotencias, desamor, envidias, lujuria, celos, todo eso son los candados de tu vida, que si no los abres, cuándo podrá entrar la verdad, cuando podrás conocerte vos como esa verdad pura en tu SER. Es necesario que vosotros rompan con todos aquellos esquemas tuyos mismos, tuyo mismo que vos hicisteis y solo, solamente vengas a Mí, venir a Mí no es hacerlo con tu cuerpo mismo, con tu materia, sino es hacerlo con todos estos atributos de la vida, la mansedad, la humildad, el amor, la bondad, es venir, es ser así, es estar conmigo.

Hermanos, he aquí, te digo, cálese vosotros, cálese y sepan si están conmigo o solo han jugado con vuestra mente o solo vuestra mente ha jugado con vosotros y les ha entretenido tanto. Pero Yo, amados míos, les digo vuelvan a sí mismo, **no hay un reino arriba en los cielos, ni un infierno tampoco, esas dos partes están en cada uno de vosotros, porque ya está escrito en vosotros, ya están definidos en vosotros esos dos mundos, el oscuro y el blanco.** Hermanos, pues hoy tienen esta oportunidad divina de poder consagrarse en el amor, de poder creer que vosotros sois el poder delante de este universo, que vosotros podéis creer que eres quien posees todos los atributos que Dios mi Padre, que está en cada uno de vosotros, os les ha dado, les ha bridado, hermanos míos.

Y he aquí, sigan adelante, pero es en vosotros, no es ni aquí en esta Escuela, es en tu escuela que es tu mente, que es allí en tu propio cuerpo, aquí y que es donde quiera que estés, mis bien amados. **Esta tierra es el lugar donde se ha preparado para ti, la preparaste un día para poder demostrarte a ti mismo que tú eres el TODO. ¿Y sabéis por qué os digo todo esto? Porque vienes del GRAN TODO, vienes y eres Hijo del GRAN HACEDOR y el HACEDOR DIVINO que es, vosotros le llamáis Dios,** no ha mandado a uno más ni a uno menos, son vosotros que han tomado los diferentes caminos en vuestras vidas aquí en la tierra, y como estás eres, como has creído eres, hermanos míos.

Hoy Yo vengo a desatar, a desatarte de donde estás, vengo a desencadenarte, a quitarte los grilletes, vengo Yo a quitar los candados con esta luz, con esta luz que es verdad, que es vida eterna. Amados hermanos, pues ha llegado la luz a tu vida, y la sabiduría que es la luz la tienes, solo sé humilde y quiérela y ésta te dará más luz, te hará saber que tú mismo eres y de ti ha salido todo, sí, mis bien amados. Vosotros sercitos han salido del Dios amado, del Dios Universal, pero vuestras cosas han salido de vosotros.

He aquí, en tiempos pasados, vosotros, mi amada humanidad, habéis culpado a mi Padre, a mi Padre, Altísimo Dios, que Él mandaba todas las cosas para ti, los sufrimientos y hasta hoy, mis bien amados, lo creen. Por eso cuando estuve sobre esta Madre Tierra, en un cuerpo, había cuatro hermanos hablando la palabra, la palabra que era de antes, de más antes, diciendo que Dios era quien mandaba el sufrimiento, los castigos, que mandaba todo; y Yo os les dije a ellos: “Decidme vosotros, ¿qué padre viendo venir a sus hijos hambrientos a pedirle pan le daría serpiente o piedra?” Y ellos me respondieron: “No Señor.” Pues eso eres vosotros, cuanto más el Altísimo que os ha dado la vida eterna os dije. **Así se los vuelvo a recalcar a vosotros también, para que sepas que todo mal es tuyo, todo lo que está contigo es tuyo, bueno y malo surge de vos, vos eres el responsable de todos los acontecimientos que te han sucedido en la vida, de los que te acuerdas y no te acuerdas, de todas tus encarnaciones que has tenido que son miles, que vosotros no se acuerdan, pero que siempre eres tú el responsable, siempre.** Porque vosotros sois los únicos que quisiste experimentar esa otra vida, la vida deshonesta, la vida de infiel, la vida de pobre, la vida de sufrimientos, todo eso eres tú el responsable, eres tú el que elegiste vivir esa vida. Pues eres tú mismo el responsable el que hoy estás y quieres seguir estando, si lo quieres, esos cambios cambiándolo todo. Para que esto cambie, todo esto cambie, tiene que existir el gran deseo de ser otra cosa en vuestra vida, mientras no lo verás, mis bien amados.

He aquí pues, solo les invito a ser humildes, solo les invito a esa humildad divina, a este amor, solo les invito a que te comprendas, a que te conozcas que eres el creador de tu mundo y comiences hoy a transformar como los grandes Alquimistas que son transformadores de la vida. Porque los grandes

Alquimistas son aquellos que al metal lo hacen blando y viceversa y así todo, todo lo convierten. Vosotros también lo has hecho pero todo a la inversa, hoy a la inversa lo hiciste, porque a la riqueza la volviste pobreza, a la sanidad perfecta la hiciste en enfermedades, la verdad la hiciste mentira y así sucesivamente lo hiciste vosotros. Y hoy te ves y te perdiste en el camino de la justicia, de la verdad y empezaste a culpar, y así culpas al Padre y culpas a otro SER que no proviene del Padre, sino viene de ti mismo, sino que eres tú mismo, mis bien amados.

Hoy a vosotros vengo a abrirles puertas, vengo Yo a liberarles de estos yugos que siempre han vivido. Hermanos, hoy, Yo les digo, sean libres, sean libres, solo créelo que son libres y lo serán, porque vosotros eres quien te aprisionas donde vos queréis, has querido siempre, deja de creer en las cosas que existen y solo cámbialas y verás que todo, que vos vivirás otro mundo dentro de este mundo. Porque, Yo os les digo, ¿dónde es que se irán?, ¿dónde es que se irán vosotros, hermanos míos? Si esta es vuestra tierra prometida que el Creador os ha hecho para que vosotros vivas, te recrees.

He aquí, os les digo, mis bien amados, que vuestros miedos, vuestras angustias, vuestra falta de esa fe y los miedos de destrucción que ha habido y van a seguir habiendo, no sabéis, pues no sabéis si te quieres ir a otros mundos y Yo os les digo, ¿dónde es que irás? Si nada se encuentra afuera, solo eres vosotros. Yo mismo os les he dicho y os dije en aquellos tiempos, muchas cosas pasarán y solo el que esté a mi lado no morirá. Y eso es, mis bien amados, **solo el que logre entenderse a sí mismo a través de mi palabra, de mi Ciencia, logre saberse a sí mismo que es el SER, el SER ÚNICO, y que es el SER que puede y que ha hecho todas las cosas, así como eso, podrá ser en ese instante esta nueva vida y podrá ver caer a muchos y él estará y se mantendrá de pie**, sí, mis bien amados. Porque dentro de Mí puedes ver que todo cambia, todo se acaba, pero con esto podrás vivir la eternidad y no podrá tocarte nada que puedas ver que viene hacia esta tierra, mis bien amados. Porque esta es la tierra prometida para vosotros SERES, hermanos encarnados, este terráqueo, este mundo universal, este mundo tierra es la heredad donde vosotros estáis, como todos los astros gobernados, así también este astro gobernado por vosotros.

Hermanos, por eso os digo, cuidense y cuiden la Tierra, empiecen a crear, a crear nuevas cosas y eso es, mis bien amados, porque aquí verás que todas las cosas que están en la tierra se acaben, no es más que por vosotros mismos, mis bien amados. **Solo vosotros eres el creador de todos los acontecimientos que han pasado y están por pasar y que pasarán, solo vosotros sois los responsables de aquello.** Y he aquí, hasta que vosotros te conviertas, hasta que vosotros creas deliberadamente que vos eres, eres el mal y eres el bien, que de vosotros brota, dejarás de hacerlo cuando quieras una cosa, pero una cosa, no las dos. Porque, bien os he dicho, no se pueden seguir a dos amos a la vez, a uno tendrás que aborrecer, les dije a mis hermanos, y se los digo a vosotros hoy. Quise decir y quiero decirle a vosotros, ¿qué es lo que vos quieres? ¿Quieres el mal?, pues el mal reine y sea esa la vida. ¿Quieres el bien?, pues arranca al mal y deja que el bien vitupere, sea total. Es que vosotros tienes el libre albedrío, pero dejen ya de estar tibios en vuestras vidas, dejen ya, mis bien amados, la tibieza no da el reino, sino están en perturbación solamente y perturbada vuestra alma solamente.

Es que vosotros debéis decidir, con las dos vidas que tienes y que has hecho el mal y el bien, vosotros debes decidir por cuál de éstas estáis, mis bien amados, ¿qué os quieres? **Ese lado oscuro solo da una vida pasajera, efímera. Y la vida, esta otra vida que Yo os doy, te hace ser autentico y eres eterno, eres sin fin y sin principio, como el Padre, como es mi Padre Dios, sin principio y sin fin. Estas dos cualidades principio y fin, solo está en vosotros, vosotros eres, en vosotros y de vosotros sale el principio y el fin de las cosas**, hermanos míos. Esto quizás para vosotros, para unos de vosotros será muy extenso, muy grande esta sabiduría que Yo os doy para vosotros, pero esto Yo se los adelanto porque viene, viene el tiempo en el que vosotros estaréis comprobando lo que Yo os te he dicho y te he dicho siempre.

Vienen los tiempos para ti, en lo que así comprobarás lo que Yo os les digo, para eso os lo digo, aunque no me entiendas hoy, muchos de vosotros no me entiendan, aun en esta Escuela los allegados no entiendan lo que Yo os digo, pero lo entenderán mañana. Porque vosotros estáis acostumbrado a seguir un patrón y a que ese patrón te diga lo que vas a hacer. **No estáis**

acostumbrado a **SER tú el Creador, a ser tú, a saber tú que TÚ ERES, no lo tenéis acostumbrado y cansa esta verdad, esta sabiduría que Yo os les digo hoy.** Pero cuando menos siempre se van acordar de Mí, mis bien amados, que Yo he estado en todos los tiempo, que Yo he estado en todos los tiempos pasados y que estoy en este momento y que estaré en todos los momentos que vosotros estéis y que no conozcas, pero ahí estaré con vosotros, así como hoy Yo estoy con vosotros, mis hermanos míos. Pero, como os dije en aquellos tiempos, el que tenga oídos para oír oiga, y mente para entender entienda, así les digo a vosotros también, mis bien amados.

Lo que más recalco a vosotros es que salgas, porque vosotros oíste decir que Yo os dije: “Las zorras tienen guaridas, mas el Hijo de hombre no tiene en qué recostar su cabeza”. Pues así también les digo a vosotros, vosotros has hecho ya un mundo, has hecho una guarida donde vosotros te escondes, por eso vengo a vosotros, mis bien amados, a sacarles de esa guarida y esa guarida de la que Yo os digo, no son más que la prepotencia, el odio, la ambición, los celos, esas son las guaridas de los que Yo les hablo, no vayáis a pensar que son otras cosas, de eso les hablo a vosotros, porque vosotros estáis condicionados por esta vida, por vosotros mismos, vosotros estáis condicionado por vosotros, porque vosotros hicisteis lo que te condiciona, mis bien amados. Espero que os se convenzan de sí mismos, que os se convenzan y denle repaso a nuestra conversación, a mi conversación que vengo a hacer contigo en esta hora, denle repaso y repásense vosotros a sí mismos en vuestro interior y exterior para que sepas cómo han jugado en este mundo, en esta vida.

Hermanos, solamente les pido estense en paz, reciban esta paz, reciban este amor, reciban esta sabiduría en vuestro interno, fusionense con ella misma, porque a eso he venido a que vosotros te fusiones en la vida, para que vendavales vengan, catástrofes vengan, todo lo que os venga a vosotros no os les suceda nada. Si eso es, mis bien amados, no es que se requiere irse a otros mundos para que no os acontezca nada, si el mal lo llevas dentro, donde quiera os pasará lo que ha de pasar contigo, si ese eres tú, es tu alma la que vas a limpiar, la que debes de estar limpiando, para que estés donde estés no te acontezca nada. Entiéndete, mis bien amados, entiéndanse. **Yo estaré con vosotros como he estado siempre, y seguiré estando hasta verles convencidos de sí mismos, hasta verles convencidos que son vosotros, son vosotros el SER ÚNICO y que de vosotros surge todo, todo lo tuyo, todo lo de vosotros, hasta entonces estaré contigo y haremos juntos esa vida nueva que tanto espera mi amada y bendita humanidad, mis bien amados, vosotros también.**

Pues gocen de este momento, vívanlo en su SER, dense esa oportunidad de romper las cadenas, les digo, y solo estar hoy, solo hoy, convézanse que el pasado ya es pasado y es injusto vivir en el pasado no existiendo, que el futuro aun no llega y que es injusto vivir en el futuro, porque es la fantasía. Solo vivan hoy, porque en este momento solo estáis vosotros, solo eres tú, pues comprendete que de ti las cosas viven. Y Yo les vuelvo a decir, el que tenga oídos para oír oiga y mente para entender entienda, mis bien amados. Todas las cosas tuyas viven por ti, sépanlo bien. Vosotros padres tutores de vuestros hijos, viéndolos venir hambrientos, ¿en lugar de un pan le darías una piedra?, ¿o en lugar de un pez le darías una serpiente? Así como les dije a aquéllos, os les digo a vosotros. Cuanto más el Padre Universal, el Padre Divino habría de mandar cosas, cosas como las que vosotros ves, terremotos, guerras, violaciones, pobreza. ¿Vosotros creen que mi Padre os manda todo eso?

- *No Señor.*

Y como estás turbado podrás decir, ¿quién nos manda eso, pues? Y si dices eso, es que no quieres convencerte que eres tú mismo el hacedor de aquello, mis bien amados. Y he aquí pues, mentecitas pobres, si hablo de pobreza estoy hablando de mentes que no comprenden más allá de la vida, de la verdad, los que todavía viven encerrados en sus mundos y eso les hace ser pobres a vuestra vida misma.

Hermanos, solamente convézanse que vosotros son, convézanse y que vosotros un día me mirarás pero no con estos ojos materiales, sino por la verdad, porque Yo Soy la Verdad, porque Yo Soy el Camino, porque Yo Soy la Vida y por ello me conocerás en ti, cuando ejecutes aquello me conoces, mis bien amados. **Yo Soy la bondad, Soy la justicia, Yo Soy la opulencia divina, Yo Soy la blancura, Soy el calor divino, Soy el fuego quemando las pajas, y cuando vos lo hagas en ti, me estás**

comiendo y me estás conociendo, mis bien amados, estarán convencidos que así es, porque solo así me verán vosotros y solo así me verá mi amada y bendita humanidad, solo así me podrán ver, no como ellos me esperan, porque Yo vengo en una nube, sí, porque la nube es la ignorancia de vosotros, cuando me conoces, entonces estoy contigo sobre la nube desvaneciéndola, es la ignorancia, la nube es la ignorancia de vosotros, y aquel que me vea en ella es porque ya está saliendo de su ignorancia. ¿Lo vas entendiendo, mis bien amados?

Pues Yo Soy el pan de vida y si vosotros lo lograis creer, me comerías, cómanme, hermanos míos, cómanme; y Yo Soy el agua viva, bébanme, hermanos, y así sabrá ustedes que Yo estoy con vosotros. Dejen de buscar, si vosotros son, lo que busacas eres tú y lo que no encuentras eres tú, pues eres tú todo, mis bien amados, porque vosotros siendo la fe, dices no tienes fe, siendo el amor dices no Soy amor, porque vosotros estáis en el lado opuesto de la vida real, de la vida eterna.

Mis bien amados, benditos sean, benditos sean en esta hora vosotros, y Yo os digo bendito el que me toma, me toma como un aliciente en su vida y bendito el que no lo hace, porque el que no lo hace lo hará en su momento y se unirá con el que lo hace, con vosotros mismos, si vosotros lo hacéis. Por eso os lo bendigo todo y lo amo todo, porque todos son mis hermanos, todos son mis hermanos, todos, no hay nada, no hay nada que no sea mi hermano, desde el grano de arena hasta lo más grande de la vida son mis hermanos, amados míos, y cuando vosotros seas así estás conmigo. Entiéndanse, hermanos amados, esto que os digo no es para que me entiendas, es para que te entiendas, mis bien amados.

Por esta mente, por este canal Yo os así les he dicho, mis bien amados, cuidense, cuidense en sus mentes, vean lo que piensan, vean lo que piensan, amados míos, recíclenlo en vuestras mentecitas para bien, para bien, amados míos. Y Yo les digo, les digo para siempre, porque Yo he existido para siempre, he estado siempre, estoy siempre y estaré siempre y se hace un para siempre, mis bien amados, por eso les digo, hasta siempre, mis bien amados.

- Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿por qué se nos hace tan difícil, pero tan difícil salir de nuestras propias creaciones, de esa oscuridad que hemos creado nosotros mismos? Tú sabes y nos conoces a todos, hay una lucha interna e intensa entre: “Lo hago o no lo hago”. Al menos en mí, hay conciencia de lo bueno y de lo malo, de lo que está fuera de la Ley Divina y de lo que está dentro de la Ley. Pero es tan difícil. Y no nada más hablo por mí, sino también hablo por mis hermanos.

Mi bien amado, esto acontece en vosotros, porque vosotros solo se han llenado, se han enajenado de sabiduría, de conocimientos de otros, pero no de lo que sale de vuestro corazón. Solamente, mis bien amados, les mando a ser humildes, sean humildes vosotros, sean humildes vosotros. Vosotros empiezan a creer que vosotros son la vida, pero que esto no les sirva solo como un aprendizaje, como una forma teórica en vuestras vidas, sino que lo saques de tu alma, lo saquen de vuestra alma y que vuestra alma lo sienta, siéntanlo, porque esta es la autenticidad de un SER, un SER que conoce su alma; lo que os quiero decir, conoce sus principios de sus sentimientos, solamente cambien vuestro sentimiento, cambien sus sentimientos y verán, caigan en cuenta que vosotros son y que han actuado solamente en el lado opuesto y solo quieranlo transformar y cambiará tu pensamiento, el gran trabajo que os les cuesta ser un nuevo SER, ser conscientes, ser de creaciones magnificas, sublimes, divinas, mis bien amados.

Solamente sean humildes y deja que desde dentro de la humildad brote el sentimiento y lo que vos más quieras en este lado del bien, de la vida eterna. Y esto será, como ha sido lo que vos me has dicho, porque han estado al revés, mis bien amados, ahora practiquen este lado, cambien, porque cambiar es cambiarlos todo, no esperen que nada baje de los cielos, del cielo que vos ves, deja que baje del cielo que es tu alma, es tu conciencia, déjalo que baje a este exterior y así sea cambiado todo el no puedo, mis bien amados. Entiéndanlo vosotros mismos, entiéndanlo, porque todo eso el que no pueden eres vosotros mismos, es porque han estado en el no puedo, todo está en vosotros. Cuando vosotros seas y estés convencido en sí mismo, entonces en este instante harás todo lo que no has podido hacer. Mis bien amados, quíeranse a sí mismo, quíeranse a sí mismo y ya verán que la vida es fácil.

ESTA TIERRA ES EL LUGAR DONDE LA PREPARASTE UN DÍA PARA PODER DEMOSTRARTE A TI MISMO QUE TÚ ERES EL TODO.

He aquí, benditos seas hermano mío, sigue adelante, sigue adelante escudriñando, escudriñando tu alma, que son tus sentimientos y desde ahí cámbialos, cambia todos tus sentimientos negativos a positivos y ya está, mis bien amados, eso es lo que a todos les digo por igual. Amados míos, salgan de esas prepotencias, la prepotencia que es lo más que os limita a vosotros a hacer lo que os les he dicho, lo que os les he hablado. Benditos sean, mis bien amados, y en verdad seguiré hablando con vuestras conciencias, seguiré hablando con vuestras conciencias donde estés, mis bien amados, y ahí en vuestras conciencias pregúntame y Yo les responderé, como siempre les he respondido, amados míos, benditos sean pues y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.